



Pièces	6 Pièces
Superficie	250 m²
Référence	84148399
Prix	Prix NC

Cannes

Maison à louer (06400)

A seulement quelques minutes à pied de la Croisette et des plages, venez découvrir cette charmante maison de ville d'environ 250 m2. Implantée sur un terrain de 800m2 avec piscine à débordement, la propriété offre de très beaux volumes de vie. Au rez-de-chaussée, un spacieux séjour agrémenté d'une cheminée, une salle à manger attenante, une cuisine indépendante équipée, une chambre avec sa salle de douche et dressing. Au 1er étage, quatre grandes chambres avec rangement se partagent 2 salles d'eau. En extérieur profitez de jolis espaces jardin et terrasse avec piscine, ainsi que 4 places de ...

Just a few minutes' walk from the Croisette and the beaches, come and discover this charming town house of around 250 m2. Set in 800 m2 grounds with infinity pool, the property offers spacious living accommodation. First floor: spacious living room with fireplace, adjoining dining room, independent fitted kitchen, bedroom with shower room and dressing room. On the 1st floor, four large bedrooms with storage space share 2 shower rooms. Outside, enjoy the lovely garden and terrace with swimming pool, as well as 4 parking spaces. "Information on the risks to which this property is exposed is ...

AGENCY GROUP

7 rue d'Antibes - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

